
Wird der Bereich „Viethenkreuz“ mit seiner beabsichtigten Bebauung unter dem Aspekt 
eventuell zusätzlicher Überschwemmungsrisiken/-ereignisse betrachtet? 
 
Die Verwaltung führt aus, dass das Thema Überschwemmung allgemein in den zurückliegenden 
Jahren ein zentrales Thema in der Bauleitplanung geworden sei und in gemeinsamer 
Zusammenarbeit mit dem Erftverband behandelt wird. Aufgetretene Probleme im Bereich der 
Vorfluter standen meist im Zusammenhang mit nicht sorgfältig ausgeführten Reinigungsarbeiten. 
Um diese Problematik zukünftig auszuschließen, werden regelmäßige Reinigungsarbeiten sowie 
Rückschnittaktionen durchgeführt. 
 
 


